

# 高令者20名出席し 退職強要に怒りの団交

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

日刊 動労千葉

84. 9. 12

No. 1741

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七〇七

## 「9月15日募集」強行許すな

“使い捨ては「メンだ！」  
“当局は「解明要求」に答えよ！”

動労千葉は、去る9月3日、4日に開催した「高令者対策懇談会」で出された要求をまとめた「申18号」を中心に「余剰人員対策」と称する休職制度の導入、退職強要、出向首切りの「三本柱」に抗議する団体交渉を、9月7日各支部の50才以上の組合員20名が出席するなかで行いました。

動労千葉は、当局の経営施策の失敗を労働者に責任転嫁する悪らつな攻撃を決して認めることはできません。当局の退職強要を許さず、高令者の立場にたつて当局を厳しく追及するとともに、矛盾だらけの当局提案の撤回を要求して交渉を打ち切りました。

「依願退職 9月15日募集」

强行に怒りの追及

国鉄労働者をとりまく情勢は、かつてなく深刻な事態に直面しています。

総裁の「分割・民営化」発言や「余剰人員調整策」等の首切り合理化提案など、とりわけ56才以上の組合員は大きな不安と当局に対する不信をつのらせています。

当局は、国労と動労千葉の闘争を背景とした闘いによって「依願退職」の「9月1日募集、10月1日休職」を断念しました。しかし当局は、依然として全国の国鉄労働者の激しい反対を押ししきつて「9月15日実施」を强行しようとしています。

こうした情勢下にあって、動労千葉は9月7日の団体交渉において、第一に国鉄の経営危機は財界本位の膨大かつ無展望、無責任な投資などの当然の帰結であり、政府、国鉄当局の失政の責任を国鉄労働者に転嫁する施策はとうてい認められずこのような原因をぬきに問題解決にはならないので、経営責任を明らかにすること、第二に60才定年制は社会的すうせいであり、この間の労使交渉もこの方向で行われ協定化してきた経過があるにもかかわらず、退職、在職条件を改悪せんとする理由を明らかにすること。第三に81年の公労委における「退職年令の引き上げ等に関するあつせん案」の主旨に反する、点について当局を追及しました。

責任逃れに終始した当局

高令者からは、①「首切り」を命ずる当局は自

1. 「職員の申し出による休職」となる者の基本給調整額の扱いはどうなるのか。
2. 「職員の申し出による休職」となる者の乗車証の扱いはどうなるのか。
3. 「職員の申し出による休職」となる者の期末手当の支払いはどうなるのか。
4. 「職員の申し出による休職」によらず、年度末で退職する場合の特別昇給はどうなるのか。
5. 「職員の申し出による休職」の取り扱いと、保有年休との関係はどうなるのか。
6. 休職期間と勤続年数の関係はどうなるのか。
7. 退職手当の支給率は今後どうなるのか。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！